

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN PARA LA PROTECCIÓN AMBIENTAL
DIRECCIÓN GENERAL DE GESTIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE Y
REGISTRO DE EMISIONES Y TRANSFERENCIA DE CONTAMINANTES

SEMARNAT

SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS NATURALES



0000150

INFORME DE COMISIÓN

M. EN I. ANA PATRICIA MARTÍNEZ BOLÍVAR
DIRECTORA GENERAL DE GESTIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE Y RETC
PRESENTE

NUMERO DE FOLIO: 31398	FECHA: 30/09/2016
FOLIO DE REGISTRO UNICO DE COMISIÓN:	
LUGAR: Cuernavaca, Morelos	PERIODO: 22 de septiembre de 2016

OBJETO DE LA COMISIÓN:

Participar en el Foro de Alternativas Verdes en el panel "Políticas de Calidad del Aire para Proteger la Salud de la Población".

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

El Foro Alternativas verdes tiene como objetivo atraer el conocimiento científico a través de los especialistas para lograr análisis, discusión y aprendizaje de los retos que se presentan en las ciudades. En este se tuvieron distintas conferencias magistrales paneles como "Movilidad sustentable", "Movilidad sustentable, el papel de la ciudadanía", "Economía circular", "Tecnologías verdes emergentes", "Transición energética y cambio climático" y el panel en el que se tuvo participación "Políticas de calidad del aire para proteger la salud de la población", en el cual se tuvo la participación de expertos en salud pública (Agnes Soares da Silva, de la OPS, y José Luis Texcalac, de la INSP), un representante de las organizaciones de la sociedad civil (Stephan Brodziak, de El poder del consumidor) y un representante del sector gubernamental en calidad del aire (el que suscribe).

CONCLUSIONES:

Se presentó el ProAire como el instrumento de gestión de la calidad del aire que debe dar respuesta a los problemas locales de contaminación del aire, con la finalidad proteger la salud de la población y los ecosistemas.

RESULTADOS OBTENIDOS:

Ante una audiencia de más de 100 personas, entre las que se encontraban investigadores, estudiantes, servidores públicos y población en general, se presentaron argumentos sobre los impactos que tiene la contaminación del aire y las respuestas que se han tenido para establecer una gestión de la calidad del aire que proteja la salud de la población.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

Se fortalece la vinculación con otros sectores de la sociedad y expertos en otras ramas del conocimiento para revisar el esquema de gestión de la calidad del aire en México, además de sensibilizar a la población sobre los problemas y soluciones de la contaminación del aire.

ATENTAMENTE

DANIEL LÓPEZ VICUÑA
Director de Calidad del Aire

DECLARO BAJO PROMESA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE INFORME SON VERDÍCICOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÍAN EN CASO CONTRARIO.